

# Schüler engagieren sich

## change in Runde zwölf gestartet

**Augsburg** | nina | Es ist wieder so weit: Das Projekt „change in“ startet wieder und bietet Achtklässlern aus ganz Augsburg und allen Schularten die Gelegenheit, freiwilliges Engagement zu zeigen. Diesmal sind so viele Schüler wie noch nie dabei: „320 Schüler werden an insgesamt 130 Einsatzstellen aktiv“, sagt Ulrico Ackermann vom Freiwilligen-Zentrum, das zusammen mit dem Stadtjugendring im Rahmen des Bündnisses für Augsburg das Projekt betreut.

Die Schüler werden 40 Stunden ehrenamtliche Arbeit leisten, entweder regelmäßig an einem Nachmittag pro Woche oder am Stück in den Herbst- oder Weihnachtsferien. Bereits seit fünf Jahren gibt es das Vorzeigeprojekt nun, die 12. Runde startete diese Woche. Viele Schüler suchten diesmal selbst ihre Einsatzstellen aus. „Das ist erfreulich, viele Einrichtungen sind sehr beliebt. Daher werden immer neue Einsatzstellen gesucht“, erklärte Annette Kappes vom Stadtjugendring.